
KURZMITTEILUNG

BEITEN BURKHARDT mit Top-Platzierungen im Kanzleimonitor 2020/21

Das Deutsche Institut für Rechtsabteilungen und Unternehmensjuristen hat zum achten Mal seinen „Kanzleimonitor“ veröffentlicht, eine repräsentative Befragung von Unternehmensjuristen zu Kanzleien und deren Anwälten. Die internationale Wirtschaftskanzlei BEITEN BURKHARDT erreicht dabei in der Gesamtauswertung mit 71 Empfehlungen Rang 14. In der Angebotsbreite erzielt die Kanzlei mit Empfehlungen in 21 von 32 Rechtsgebieten die fünftbeste Wertung. Im Medienrecht bedeuten neun von 68 Empfehlungen Platz eins.

In der Gesamtauswertung der Anwälte liegt Dr. Axel von Walter mit 16 Empfehlungen auf Position zwei. Rang eins erreicht er im IT-Recht sowie im Medienrecht (mit jeweils fünf Empfehlungen). Dr. Christian Heinichen wird in der Gesamtauswertung mit 10 Empfehlungen auf Position sieben geführt.

Der Auswertung 2020/21 liegen Bewertungen von 603 Unternehmen mit insgesamt 5.610 Empfehlungen in den 32 Rechtsgebieten zugrunde.

Die Rechtsgebiete, in denen BEITEN BURKHARDT (mit zwei oder mehr Empfehlungen) unter „Führenden Kanzleien“ geführt wird: Arbeitsrecht, Compliance, Datenschutz, Energiewirtschaftsrecht, Finanzierung, Gesellschaftsrecht, Gewerblicher Rechtsschutz, Immobilien- und Baurecht, IT-Recht, Kartellrecht, Medienrecht, M&A, Öffentliches Recht, Vertragsrecht.

In den Rechtsgebieten als „Führende Anwälte“ (mit zwei oder mehr Empfehlungen) benannt sind: Jörg Bielefeld (Compliance), Dr. Maximilian Elspas (Energiewirtschaftsrecht), Dr. Axel von Walter (Datenschutz, Gewerblicher Rechtsschutz, IT-Recht, Medienrecht), Petra Fendt (Finanzierung), Angelica von der Decken (Gewerblicher Rechtsschutz), Dr. Jochen Reuter (Immobilien- und Baurecht), Dr. Christian Heinichen (Kartellrecht, Vertragsrecht), Dr. Holger Weimann (Medienrecht), Dr. Sebastian Weller (M&A), Dr. Ralf Hafner (Vertragsrecht), Heinrich Meyer (Vertragsrecht).